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 U.S. TREASURY DEPARTMENT 
JOINT STATEMENT FROM THE UNITED STATES, FRANCE, GERMANY, ITALY, SPAIN AND THE UNITED KINGDOM REGARDING AN INTERGOVERNMENTAL APPROACH TO IMPROVING INTERNATIONAL TAX COMPLIANCE AND IMPLEMENTING FATCA 
A. General Considerations 
1. Building on their longstanding and close relationship with respect to mutual assistance in tax matters, the United States, France, Germany, Italy, Spain and the United Kingdom wish to intensify their co-operation in combating international tax evasion. 

2. On 18 March 2010 the United States enacted provisions commonly referred to as the Foreign Account Tax Compliance Act (FATCA), which introduce reporting requirements for foreign financial institutions (FFIs) with respect to certain accounts. France, Germany, Italy, Spain and the United Kingdom are supportive of the underlying goals of FATCA. FATCA, however, has raised a number of issues, including that FFIs established in these countries may not be able to comply with the reporting, withholding and account closure requirements because of legal restrictions. 

3. An intergovernmental approach to FATCA implementation would address these legal impediments to compliance, simplify practical implementation, and reduce FFI costs. 

4. Because the policy objective of FATCA is to achieve reporting, not to collect withholding tax, the United States is open to adopting an intergovernmental approach to implement FATCA and improve international tax compliance. 

5. In this regard the United States is willing to reciprocate in collecting and exchanging on an automatic basis information on accounts held in US financial institutions by residents of France, Germany, Italy, Spain and the United Kingdom. The approach under discussion, therefore, would enhance compliance and facilitate enforcement to the benefit of all parties.

6. The United States, France, Germany, Italy, Spain and the United Kingdom are cognizant of the need to keep compliance costs as low as possible for financial institutions and other stakeholders and are committed to working together over the longer term towards achieving common reporting and due diligence standards. 

7. In light of these considerations, the United States, France, Germany, Italy, Spain and the United Kingdom have agreed to explore a common approach to FATCA implementation through domestic reporting and reciprocal automatic exchange and based on existing bilateral tax treaties. 

B. Possible Framework for Intergovernmental Approach 
1. The United States and a partner country (FATCA partner) would enter into an agreement pursuant to which, subject to certain terms and conditions, the FATCA partner would agree to: 

a. Pursue the necessary implementing legislation to require FFIs in its jurisdiction to collect and report to the authorities of the FATCA partner the required information; 
b. Enable FFIs established in the FATCA partner (other than FFIs that are excepted pursuant to the agreement or in U.S. guidance) to apply the necessary diligence to identify US accounts; and 
c. Transfer to the United States, on an automatic basis, the information reported by the FFIs. 
2. In consideration of the foregoing, the United States would agree to: 

a. Eliminate the obligation of each FFI established in the FATCA partner to enter into a separate comprehensive FFI agreement directly with the IRS, provided that each FFI is registered with the IRS or is excepted from registration pursuant to the agreement or IRS guidance; 
b. Allow FFIs established in the FATCA partner to comply with their reporting obligations under FATCA by reporting information to the FATCA partner rather than reporting it directly to the IRS; 
c. Eliminate U.S. withholding under FATCA on payments to FFIs established in the FATCA partner (i.e., by identifying all FFIs in the FATCA partner as participating FFIs or deemed-compliant FFIs, as appropriate); 
d. Identify in the agreement specific categories of FFIs established in the FATCA partner that would be treated, consistent with IRS guidelines, as deemed compliant or presenting a low risk of tax evasion; 
e. Commit to reciprocity with respect to collecting and reporting on an automatic basis to the authorities of the FATCA partner information on the U.S. accounts of residents of the FATCA partner. 
3. In addition, as a result of the agreement with the FATCA partner described above, FFIs established in the FATCA partner would not be required to: 

a. Terminate the account of a recalcitrant account holder; 
b. Impose passthru payment withholding on payments to recalcitrant account holders; 
c. Impose passthru payment withholding on payments to other FFIs organized in the FATCA treaty partner or in another jurisdiction with which the United States has a FATCA implementation agreement. 
4. The United States, France, Germany, Italy, Spain and the United Kingdom would: 

a. Commit to develop a practical and effective alternative approach to achieve the policy objectives of passthru payment withholding that minimizes burden. 
b. Commit to working with other FATCA partners, the OECD, and where appropriate the EU, on adapting FATCA in the medium term to a common model for automatic exchange of information, including the development of reporting and due diligence standards. 
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Совместное заявление Министерства финансов Соединенных Штатов Америки, 
Франции, Германии, Италии, Испании и Соединенного Королевства относительно межправительственного подхода к повышению уровня международного налогового комплаенса и реализации FATCA
А. Общие положения 

1. Опираясь на давние и тесные связи в отношении взаимной помощи в вопросах налогообложения, Соединенные Штаты Америки, Франция, Германия, Италия, Испания и Соединенное Королевство намерены усилить свое сотрудничество в борьбе с международным уклонением от уплаты налогов.

2. 18 марта 2010 года Соединенные Штаты Америки приняли Закон о соответствии иностранных счетов налогообложению (FATCA), который вводит требования к отчетности для иностранных финансовых организаций (FFIs) в отношении определенных счетов. Франция, Германия, Италия, Испания и Соединенное Королевство поддерживают основные цели FATCA. Применение требований к отчетности для некоторых иностранных финансовых организаций (FFIs) находящихся в разных странах, могут вызывать затруднения, связанные с блокировкой и закрытием счетов, а также с соблюдением ряда положений FATCA из-за правовых ограничений в этих странах.
3. Межправительственный подход к выполнению FATCA позволил бы рассмотреть соблюдение этих правовых препятствий, упростить практическую реализацию, а также уменьшить затраты на поддержание FFI. 

4. В соответствии со стратегической целью FATCA - обеспечением отчетности, а не сбором налогов, Соединенные Штаты Америки готовы принять межправительственный подход к реализации FATCA и улучшению соблюдения международного налогового законодательства.

5. На данном этапе Соединенные Штаты Америки готовы оказать содействие в сборе и обмене автоматизированной информацией о счетах, открываемых гражданами Франции, Германии, Италии, Испании и Соединенного Королевства в американских финансовых организациях. Обсуждаемый подход будет способствовать соблюдению контроля в интересах всех сторон.
6. Соединенные Штаты Америки, Франция, Германия, Италия, Испания и Соединенное Королевство стремятся снизить затраты на поддержание контроля за финансовыми организациями и готовы сотрудничать в долгосрочной перспективе для перехода к единой общей отчетности и стандартам. 

7. Для достижения поставленных целей, Соединенные Штаты Америки, Франция, Германия, Италия, Испания и Соединенное Королевство договорились прийти к общему подходу для реализации FATCA за счет единой внутренней отчетности и единой автоматизированной системы, а также на основе существующих двусторонних налоговых соглашений по вопросам налогообложения.
B. Возможные рамки межправительственного подхода 

1. Правительство Соединенных Штатов Америки согласно подписать соглашение с странами-партнерами FATCA при соблюдении страной - партнером следующих условий, а именно: 

a. применять необходимые меры и требования к участникам FFIs в пределах своей юрисдикции, собирать и предоставлять необходимую информацию странам - партнерам FATCA; 

b. предоставить полномочия FFIs, созданным в стране-партнере FATCA (кроме FFIs, которые были исключены в соответствии с договором или директивой американского руководства), применять необходимые меры для унификации процедур идентификации и проверки финансового состояния счетов американских граждан; и 

c. информировать Соединенные Штаты Америки о сообщениях FFIs.
2. С учетом вышеизложенного Соединенные Штаты Америки согласились бы: 

a. Устранить обязанность участника - партнера FFI по FATCA, заключать отдельные соглашения с IRS (Службой внутреннего налогообложения). Если FFI будет зарегистрирован в IRS, он будет освобожден от последующей регистрации в соответствии с соглашением или IRS руководством; 

b. Позволить участникам FFIs, созданным в партнерах по FATCA выполнять свои обязательства по предоставлению отчетности по FATCA через любого партнера по FATCA, а не сообщать об этом непосредственно в IRS; 

c. Исключить налоговые удержания по платежам участников FFIs, созданным в партнерах по FATCA (то есть, идентифицировать всех FFIs партнеров FATCA как участников FFIs и условных участников FFIs); 

d. Определять FFIs по определенным категориям, в соответствии с принципами IRS, в качестве законопослушного или представляющим низкий риск уклонения от налогов;
e. Придерживаться принципа обоюдности в отношении сбора и представления информации руководству FATCA о счетах американских граждан партнера по FATCA. 
3. Кроме того, при заключении соглашения с партнером по FATCA, участники FFIs не будут обязаны:
a. Закрывать счета недобросовестным владельцам банковских счетов; 

b. Вводить промежуточный платеж, предоставляющий возможность удержать средства недобросовестных владельцев; 
c. Вводить промежуточный платеж на удержание средств по другим участникам - партнерам  FFIs или в другой стране, с которой у Соединенных Штатов Америки есть соглашение о реализации FATCA. 

4. Соединенные Штаты Америки, Франция, Германия, Италия, Испания и Соединенное Королевство будут: 

a. Разрабатывать практичный и эффективный альтернативный подход для достижения основных плановых заданий посредством введения промежуточного платежа для удержания средств, который будет минимизировать бремя. 

b. В среднесрочной перспективе сотрудничать с партнерами по FATCA, OECD (Организацией экономического сотрудничества и развития), и если необходимо с ЕС, по внедрению FATCA для разработки единой модели автоматического обмена информацией, в том числе развитие системы отчетности и введение унифицирующих процедур проверки благонадежности клиентов и происхождения их средств.
